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Comunicato a. 132 del 12.03.2010 

Oggetto: Corretto smaltimento pneumatici, il tavolo di concerhzione è giunto alla 
definizione dei protocollo d'intesa. 

Sarà sottoscritto il 7 aprile prossimo il protocollo d'intesa propedeutico alla risoluzione 
della problemtiticir inerente I'libbruiduno incun&ollato degli pneumatici sul territorio 
provinciale. È quanto deciso nel corso di un incontro svoltosi presso la sede 
dell'Assessorato Provinciale al Territorio Ambiente e Protezione Civile, ne1 corso &l q d e  
si è proceduto aila definizione dell'intesa. 

protocoiio - confermo l'assessore provinciale Salvo M&a - che sarà h t o  dalla 
Rovincia, dall'Ato Ambiente di Ragusa, dai Comuni iblei, dalle associazioni di categoria e 
dai recupemtori, prevede la costituzione di un sistema di gestione dei pneumatici fuori uso 
che, in attuazione dei principi di responsabilkmzione e cooperazione di tutti i soggetti 
coinvolti nel ciclo dei rifiuti pneumatici, individuati dalla Iegislazicme vigente, ne favorisca 
la raccolta, il recupero, il riciclaggio e il corretto smaltimento, nonché una maggiore 
efficacia dei controlli. lhmte l'incontro sono state dtred dehite le competenze dei 
soggetti h& e deciso che il protocoiio avrà, in via sperhentale,valenza h o  d 
3 l dicembre 20 1 O. 
Al fine, poi, di dare larga diffusione d a  notizia, informando in maniera capillare tutta la 
cittadmmq la Provincia Regionde di Ragusa e i Comuni iblei avvieranno una campagna 
informativa. 
La stipula di questo protocollo - afferma l'assessore Mallia - rappresenta il terzo atto, dopo 
gli accordt, precedentemente assunti, per la raccolta dei rifiuti agricoli e per lo smdtimento 
dei rifiuti in polistime, che questa amministrazione ha realizzato dal mio insediamento ad 
oggi. Vorrei esprimere inoltre la mia soddisfazione per la colIaborazione dimomta da tutti 
i soggetti fmnatari che, ognuno per il molo che gli compete, haano dimostrato una 
sensibilità @colare a questa problematica. Si va così ad aggiungere - conclude Mailia - 
un ulteriore tassello importante alill'tizione di tutela e rispetto del nosim patrimonio 
ambientale". 
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Comunicato n. 133 dei 22.03.2010 

Oggetto: Provincia appaltsi cottimi per lavori di manutenzione straordinaria. 

La Provincia Regionale di Ragusa ha appalto una serie di cottimi per lavori di manutenzione 
straordinaria Wizzati ad accrescere e migliorare la funzionalità di alcuni edifici scolastici 
provinciali. 
"L'importo totale dei cottimi-appalto a base d'asta - dichiara l'assessore provinciale 

all'Edilizia Scolastica, Giuseppe Giampiccolo, ammonta a 140mila euro e prevedono 
interventi in istituti scolastici di proprietà provinciale nelle zone di Modica, Ispica, 
Pozzallo, Scicli, Comiso, Vittoria, S. Croce Camerina e Chiaramonte Gulfi. Le ditte 
aggiudicatarie cono tutte del comprensorio ibleo così che prevediamo si possa anivare alla 
consegna dei lavori entro poche settimane." 
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Comunicato n. 134 del 22.03.2010 
Nuovi siti per discariche nei comuni iblei. Maiila: uII tempo è scaduto" 

L'assessore ai Territorio Ambiente e Protezione Civile, Salvo Mallia, prende posizione in merito 
d'individuazione di nuovi siti da adibire a discariche. Nel corso di un incontro con i sindaci di 
alcuni comuni iblei e col presidente dellYAto Ambiente Gianni Vindigni, con il quale ha condiviso 
finora il percorso per reperire un sito idoneo da adibire a discarica comprensoriale, l'assessore 
Mallia ha comunicato di non avere più intenzione di proseguire in riunioni-fiume che non portano a 
nuHa di concreta. Illustrando l'attuale stato delle cose ha posto l'accento sulla mancata presa di 
posizione da parte degli amministratori dei temtori su cui sono state individuate le aree in cui 
esistono i siti che per caratteristiche geomorfologiche, igienico-sanitarie e tecnico-economiche sono 
particohnente più idonei all'ubicazione dei nuovi impianti e in linea con quanto previsto ddla 
legge vigente. Nello spcifico si tratterebbe dei comuni di Scicli e Ispica che non si sono ancora 
pronunciati in merito. Nel corso dell'incontro è stato inoltre evidenziato che ai Comuni, sede di 
discarica, possono essere comsse delle agevolaioni economiche come il mancato pagamento del 
confenmerrto in dis-ca o mitigazioni ambientaii. Trattandosi di una situazione che ben presto 
potrebbe sfociare nell'emergenza, Mallia ha poi comunicato, ai presenti, che e stata inviata una 
nota, a firma congiunta della Provincia Regionale di Ragusa e dell'Ato Ambiente, all'Agenzia 
Regionde per i rifiuti e le acque in cui si chiede un intervento dei dipartimento regionale per 
risolvere la problematica. Intanto il presidente deH7Ato Ambiente ha comunicato che sono stati 
presentati due progetti per l'ampliamento delle due discariche presenti sul territorio di Ragusa e 
Vittoria, ampiiamenti che pernetterebbero di tenere, momentaneamente, sotto controllo la 
situazione. 
"Nel riconoscere un impegno fattivo di alcune amministrazioni come quella di Ragusa e Vittoria - 
afferma Mallia - nonché una reale disponibilita dell'amministrazione di Modica che sebbene abbia 
indicato un sito su cui poter intervenire ma che non risulta idoneo, mi dispiace constatare che gli 
altri comuni, dopo svariati incontri, non sono andati oltre le parole. Lo stato delle cose ormai e 
chiaro e pertanto non ritengo necessario continuare a convocare incontri che lasciano il tempo che 
trovano. A questo punto - conclude Mdlia - non posso far altro che appellarmi al senso di 
responsabilità di questi amministratori per Ex si che la risoluzione della problematica sia frutto di 
un'azione concenata dagli enti locali e non da due Istituzioni anche extraprovinciali". 

igm) 
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AGENDA 

23 marzo 2010, ore 1690 (Ragusa, Cattedrale di san Giovanni) 
Cerimonia di premiazione del concorso "Il presepe negli iblei" 

E' in programma martedì 23 marzo 2010 alle ore 16,30 presso ta Cattedrale di San 
Giovanni di Ragusa, la cerimonia di premiazione del concorso "i! presepe negli iblei". 
Interverranno il presidente detla Provincia Franco Antoci e i l  vescovo detla diocesi di 
Ragusa, monsignor Paolo Urso. 
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Appaltati lavori 
nelle scuole 
per 140 mila euro 
m e  La Provincia. ha appalto 
una serie di cottimi per lavori 
di manutenzione straordina- 
ria finalizzati ad accrescere e 
migliorare la funzionalità di al- 
cuni edifici scolastici prouin- 
ciali. «L'importo totale dei cot- 
timi-appalto a base d'asta - di- 
ce l'assessore provinciale al- 
l'Edilizia Scolastica, Giuseppe - 
Giampiccolo, ammonta a iqo 
mila euro e prevedono inter- 2 
venti in istituti scolastici di 
proprietà prouinciale nelle zo- 
ne di Modica, Ispica, Pozzallo, 
Scicli, Comiso, Vittoria, Santa 
Croce Camerina e Chiararnon- 
te Gulfin. (%N*) 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, pon riproducibile. 
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PROVINCIA 

Manutenzione 
delle scuole , '  

AFRDATI dalla Provincia i la- 
vori di manutenzione 
straordinaria degli edifici 
scolastici. Con oltre 140 mi- 
la euro saranno effettuati 
interventi negli istituti di 
Modica, Isplca, Pozzallo, 
Scidi,-Comiso, Vittoria, S. 
Croce e Chiaramonte, 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo dei destinatario. qan riproducibile. 
L-*  , .  . 
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L'assessore Salvo Mallia ha annunciato l'intenzione di non convocare più riunioni: i Comuni non danno risposte alle istanze 

«Sulle discariche soltanto parole vuote» 
Provincia e Ato Ambiente si sono rivolte all'Agenzia per i rifiuti per risolvere il caso 

Antonio Ingalllna 

Anche la Provincia ha detto ba- 
sta. La situazione dei rifiuti nel 
territorio ibko rischia di tra- 
sformarsi presto in emergenza 
per la mancanza di discariche, 
ma non si riesce a uovare un 
punto d'inconuo tra i vari co- 
muni per venire a capo della si- 
tuazione. Cosl, dopo diverse, 
inuti11 riunioni. anche la Provin- 
cja ha deciso che & arrivato il 
momento di fermare le chiac- 
chiere e chiedere all'Agenzia re- 
gionale dei rifiuti un intervento 
per venire a capo della questio- 
ne. 

E' stato l'assessore provinaa- 
le al Territorio e Ambiente Sal- 
vo MaUia a fermare la discussio- 
ne infinita suiia questione di- 
scariche. Lo ha fatto al termine 
dell'ennesima infruttuosa riu- 
nione con i sindaci iblei e il pre- 
sidente delllAtoAmbiente Gian- 
ni Vindigni. Proprio Mallia e 
Vindigni, fino a questo momen- 
to, hanno cercato di comune ac- 
cordo di trovare un percorso 
condiviso per individuare un si- 
to idoneo a diventare discarica 
compremoriale. Tutto, pero, si- 
è rivelato inutile. Mallia ha po- 
sto l'accento sulla mancata ri- 
sposta da parte degli l imini-  

stratori di quei comuni nel cui 
territorio I'Ato Ambiente aveva 
individuato i siti adatti ad esse- 
re trasformati in discarica com- 
prensoriale. Si tratta, in partico- 
lare, di Scicli e Ispica. Le due 
amministrazioni, fino a questo 
momento, si sono guardate be- 
ne dal pronunciarsi in modo 
fomale e ufficiale. A farsi avan- 
ti, invece, era stata Modica, ma 
l'area proposta non è risultata 
idonep sotto il profilo geo-mor- m 

fologico, igienico-sanitario e 
tecnico-economico. 

Eppure, ha ribadito Mallia, 
*ai Comuni sede di discarica, 

>-V - \T,. 

mente, la situazione sotto cont- ' ,d a ~ a r e  unà campagna infor- 
tollow. mativa. %La stipula del proto- 

L'assessore provinciale ha , collo - ha aggiunto l'assessore 
poi riconosciuto un fattivo im- . Mauia - rappresenta il terzo at- 
Pegno alle amministrazioni to, dopo gli accordi per rac- 
munalidi RagusaeVittoria, ma, ,-.ita dei rifiuti aficofi e per lo 
ha aggiunto, ami dispiace con- di queli in 
statare che gli altri comuni, do- rene, che quest~amministrazio- 
po svariati incontri, non sono ne ha realizzato dal mio inse- 
andati oltre le parole. Lo stato diamento, vorrei - 
delle cose - ha - e ha concluso l'assessore - la mia 
chiaro e Pertanto non ritengo soddisfazione per la collabora- 
necessaria continuare a convo- zione dimosmata da nittj i sog- 
care incontri che lasciano i1 gem fimatan che, per tempo che trovano. Non posso propno molo: hanno dimo- 
far altro che senso strato una sensibiliti particola- 
di responsabilità di questi am- , , questa prablematica,,- , 

possono essere concesse agevo- ministraton per far si che la n- : 
. --.p . - 

lazioni economìche~. In pratica, frutto di un'azione 
non pagano il conferimenro dei ,,,,,nata dagli locah e 
rifiuti e usuhiscono di mitiga- non da altre istinizioni, 
zioni ambientali. .Trattandosi -a-p r o ~ n c i d i n ,  
di una situazione che presto po- prn,,~ia e ~ ~ b i ~ ~ ~ ~  si 
trebbe sfoaare nell'emergen- ,,,, ,,,,, aride su unsaltra 
za-, haspiegato l'assessore Mal- assai dehcata: la 
lia, {(abbiamo inviato una nota degli pneumatici, 
' ail'Agenzia regionale per i rifiu- ,h, sempre p i ~  di frequente 
ti e le acque con cui si chiede un ,,g,,o alls,ntemo di 
intervento per risolvere la pro-. discariche abusivi+ mes- 
blematican. so a punto un pratocollo d1inte- 

In attesa che si riesca avenire sa, che sara firmato il prossimo 
a capo dell'htrigata questio- 7 aprile. A sottoscriverlo saran- 
ne-discariche, l'Ato Ambiente no Provincia, Ato Ambiente, 
ha predisposto, così come aveva ~,,,i, asociazioni di catego- 
annunciato nei giorni scorsi il 
presidente Gianni Vindigni, due , dari recuperatori, L*accor- 
~ r o g e m  per ampliare le uniche do, ha spiegato Mallia, wpreve- 
due discariche al momento fun- d, 1, costituzione di un sistema 
zionanh: Cava dei Modicani a : di gestione degli pneumatici 
~ a g u s a  e Pozzo Bollente aVitt0- fuori uso per favome la raccol- 
ria. *(Questi ampliamenti - ha ta, il recupero, il r-cic~aggio ed il 
aggiunto Mallia - pemettereb- ,,no ~maltimentoi.. Nel pro- 
bero di tenere, momentanea- tocollo si prewde anche una 

maggiore efficacia dei control- 
li. 

Dopo la firma del protocollo, 
sì è deciso di dame larga diffu- 
sione, informando in maniera 
capillare tutta la cittadinanza 
della nostra provincia. In parti- 
colare, sia la Provincia sia i sin- 
goli comuni saranno chiamati 

l 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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1 PROVINCIA 

(  resep pene gli I blei 
) oggi ¤ 

alle ¤ 16,30 
la premiazione 

i 

sae È in programma oggi alle 
16~30 nella Cattedrale di San Gio- i 
vanni, la cerimonia di premia- 
zione del concorso "Il presepe 
negli I blei", promosso dalla Pro- 
vincia,. Inte~erranno il presi- 
dente Franco Antoci e il vescovo 
della diocesi di Ragusa, monsi- 
gnor Paolo Urso. ('GN*) 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario. Don riproducibile. 
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SCUOLA 

L'istituto agrario apre a Ragusa 
Possono partire le iscrizioni al la classe 
prima per l'anno scolastico 2010-2011 
dell'istituto Agrario. E' stata infam rag- 
giunta l'intesa fra la dirigenza dell'lta di 
Scicli e Vittoria con l'assessorato alla 
Pubblica istruzione della Provincia re- 
gionale di Ragusa. L'accordo siglato dal 
dirigente scolastico Serglo Cambba e 
da~l'assessore alla PubbIica istruzione 
Giuseppe Giampiccolo permetterà di 
awiare e di consoIidare l'iter ictrtutivo 
della sezione ragusana che già a co: 

rninciare dal prossimo anno partirà con 
le prirne classi. "Si dà in questo modo - 
dichiara il dirigente scolastico Carrub- 
ba - una risposta concreta alle numero- 
se richieste di formazione che arrivano 
da1 territorio e in particolare dai co- 
muni di Ragusa, Monterosso Almo, 
Giarratana e Chiaramonte Gulfi, in cui 
insiste una realtà agricola di lunga e 
consolidata tradizione vocata alla zoo- 
tecpia e'all'industria Iattiero-casearia". 

C. L. 

1- - 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
































